



Las solicitudes de ingreso al BRICS “llegan casi todas las semanas”

Description

Muchos países de todo el mundo comenzaron recientemente a solicitar su adhesión al grupo BRICS (Brasil, Rusia, la India, China y Sudáfrica), declaró el embajador itinerante de Sudáfrica para Asia y los BRICS, Anil Suklal. En sus palabras, las tareas de la ampliación del grupo arrancaron ya en el 2022.

“No dejan de llegar solicitudes formales e informales para unirse al BRICS. Hay solicitudes casi todas las semanas”, afirmó Anil Suklal a los medios rusos.

En una entrevista concedida en abril a un canal de televisión indio, el embajador informó que 19 países pretendían adherirse a la asociación económica-comercial, de los cuales 13 habían presentado su solicitud. Sin embargo, ahora mencionó 30 países.

El portal de noticias New Zimbabwe informó, citando documentos internos de los BRICS, que Afganistán, Arabia Saudita, Argelia, Argentina, Bahréin, Bangladés, Bielorrusia, Egipto, Emiratos Árabes Unidos, Indonesia, Irán, Kazajistán, México, Nicaragua, Nigeria, Pakistán, Senegal, Sudán, Siria, Tailandia, Túnez, Turquía, Uruguay, Venezuela y Zimbabue de alguna manera u otra han expresado su interés de adhesión al grupo.

No obstante, todos ellos tienen que esperar a que los miembros de los BRICS se pongan de acuerdo sobre el concepto fundamental de la ampliación del grupo. Esto es lo que la asociación hace ahora.

“Seguimos trabajando en el concepto de ampliación de los BRICS. La última reunión (...) con este orden del día se celebrará del 29 al 31 de mayo. Sobre la base de sus resultados. El documento conceptual se presentará a los ministros de Asuntos Exteriores de los BRICS, que se reunirán en Ciudad del Cabo el 1 de junio”, precisó.

Suklal subrayó que la tarea de elaborar los principios, las normas, los criterios y las reglas para la ampliación de los BRICS fue fijada en 2022 por los líderes del grupo tras su cumbre celebrada bajo la presidencia china.

Fuente: El Maipo/[SPUTNIK](#)

Date Created

Mayo 2023